

官公需問題懇談会



講師：大谷祐三氏



群馬県における官公需適格組合一覧

No.	組合名	種別
1	大間々林業(協)	工 事
2	赤帽群馬県軽自動車運送(協)	物品納入
3	(協)群馬県建築設計センター	物品納入
4	(協)群馬県消防防災センター	物品納入
5	伊勢崎造園事業(協)	物品納入
6	伊勢崎土木建築業(協)	工 事
7	伊勢崎管工設備(協)	物品納入
8	群馬県ビルメンテナンス(協)	物品納入
9	高崎リサイクル事業(協)	物品納入
10	伊勢崎電気工事(協)	工 事
11	(協)渋川電気センター	工 事
12	(協)前橋電気センター	工 事
13	高崎電気工事(協)	工 事
14	桐生電気工事(協)	物品納入
15	前橋市管工事(協)	物品納入
16	(企)群馬高齢者雇用福祉事業団	物品納入
17	館林電気工事(協)	物品納入
18	(協)藤岡電気センター	物品納入
19	群馬石積(協)	工 事
20	太田電気工事(協)	物品納入
21	高崎水道工事業(協)	物品納入
22	東群馬環境整備(協)	物品納入
23	館林管工設備(協)	物品納入
24	高崎土木建築業(協)	物品納入
25	太田市管工事(協)	物品納入
26	富岡市管工事(協)	物品納入
27	前橋市再生資源事業(協)	物品納入

3月14日、前橋市・ホテル11-213前橋マキユリーにおいて、官公需問題懇談会を開催した。

本懇談会は、官公需適格組合証明を取得した県内の組合同士で、受注確保に向けた情報交換を行うことを目的に毎年開催している。

懇談会に先立ち、特定社会保険労務士の大谷祐三氏が「中小企業が取り組む働き方改革について」をテーマに講演を行った。

大谷氏は「働き方改革の主旨は生産性の向上である。生産性を向上させることで、これまでと変わらない業務をより短時間で行うことが求められる」と述べた上で、従業員の多能工化の必要性や「ノー残業デー」設定の有効性について説明を行った。

次いで「働き方改革を成功させるためには、経営者だけでなく、従業員の意識改革も重要となる。働き方改革は、経営者と従業員双方にとってメリットがあることを理解し合うことが何よりも大切」と述べ、講演を締めくくった。

続いて行った懇談では、多くの参加者より官公需適格組合制度が、行政の発注担当者にしっかりと認知されていない現状について報告があり、官公需適格組合制度をPRするための協議会の設立や入札時のインセンティブの付与について相互に意見を交わした。